



MANIFIESTO POR LA MUJER Y LA VIDA – 23 DE FEBRERO DE 2019

“LA VIDA VENCE”

1.- Hoy estamos de fiesta dando gracias a Dios por el milagro de la vida y alzamos la voz en nombre de millones de mujeres que han quedado silenciadas por el ruidoso pensamiento único que asocia el concepto de “mujer libre” con “aborto”. Todo ser humano tiene un valor incalculable en sí mismo y tiene derecho a la vida desde su concepción, independientemente de sus capacidades o condiciones de salud.

2.-. Condenamos todo tipo de violencia hacia la mujer y su dignidad, el aborto es violencia y esto provoca experiencias de tristeza, desesperación y muerte. La maternidad está unida a la estructura personal del ser mujer por eso, defendiendo la vida del no nacido, defendemos y prevenimos la violencia. En España se producen 94.000 abortos al año y el asesinato de inocentes indefensos no se puede plantear como la solución a los problemas sociales o como una forma de liberación de la mujer.

3.- Una sociedad que pretende ser moderna debe afrontar este tema como una prioridad desde todos los ámbitos. Un estado democrático no puede tolerar que las mujeres estén sometidas a una violencia específica que les impide el pleno ejercicio de sus derechos fundamentales.

4.- En palabras de nuestro arzobispo en su Carta Pastoral, *la violencia contra las mujeres no es una broma. Existe y no puede dejarnos indiferentes manifestando sólo nuestra rabia cada vez que una mujer muere violenta e injustamente, como cuando la víctima es un niño, un anciano o cualquier otra persona.* Como Iglesia Diocesana de Toledo declaramos que no queremos conformarnos con la indignación, queremos trabajar y luchar para que la vida venza y estamos convencidos de que es una batalla diaria que da muchos frutos, que ayuda a muchas personas y salva muchas vidas.

5.- Que María, ejemplo íntegro de mujer nos ayude con su ejemplo a levantarnos y ponernos en camino, perseverando y trabajando cada día a favor de la dignidad de la mujer y la vida. Acojamos el compromiso de ser embajadores de la vida y gritemos muy fuerte que el Amor cura todas las heridas, lo puede todo y por eso, LA VIDA VENCE.